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      Аннотация

    
        
          Учебное пособие соответствует ФГОС3++/СУОС федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого» по направлениям подготовки бакалавров 16.03.01 «Техническая физика», 11.03.01 «Радиотехника», 11.03.02 «Инфокоммуникационные технологии и системы связи», 11.03.04 «Электроника и наноэлектроника». Пособие предназначено для студентов, изучающих дисциплины «Теория электрических цепей», «Радиотехнические цепи и сигналы», «Физические основы электроники». Содержит теоретические сведения из раздела «резонансные явления в электрических цепях», описание лабораторной работы, методики изучения процессов в колебательных контурах и определения их параметров, программу исследований и методические рекомендации. Пособие предназначено для студентов, аспирантов и преподавателей института физики, нанотехнологий и телекоммуникаций СПбПУ, а также других высших учебных заведений, осуществляющих подготовку специалистов в областях электроники, радиотехники, инфокоммуникаций.
        

        
          The manual corresponds with the federal educational standard and self-imposed educational standard of the federal state autonomous educational institution of higher education “Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University” in the bachelor’s program majors coded 16.03.01 “Technical Physics”, 11.03.01 “Radio Engineering”, 11.03.02 “Infocommunications Technologies and Communication Systems”, 11.03.04 “Electronics and Nanoelectronics”. The manual is intended for students studying the subjects “Theory of Electrical Circuits”, “Radio Engineering Circuits and Signals”, “Physical Fundamentals of Electronics”. It contains theoretical information from the section “Resonance phenomena in electrical circuits”, description of laboratory work, methodologies for studying processes in oscillating circuits and determining their parameters, research program, and methodological recommendations. The manual is intended for students, postgraduates, and teachers of the Institute of Physics, Nanotechnologies and Telecommunications of SPbPU, as well as other higher education institutions that train specialists in the fields of electronics, radio engineering, and infocommunications.
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